
 

7/9(日)に私立巣鴨中学校・高等学校体育館で第 62 回全国七大学総合体育大会剣道競技の

部が行われました。 

男子は 7 位、女子は 5 位という結果に終わりました。目指していた結果とは離れており、

非常に悔しい結果となりました。 

  



 

各試合を振り返ってみると、負けた試合の多くは接戦の上で競り負けてしまう展開が多く

見られました。このチームになってから意識してきた各ポジションの役割を徹底するとい

うことができていた分、接戦が多くなったと考えられます。しかし、この状況で勝ちきれな

かったのが我々でした。その原因は一人一人の自力の差であると考えます。今後の稽古にお

いては、各自の確かなレベルアップが求められます。  



 

来年の七大学総合体育大会は名古屋で開催されます。主幹が名古屋大学ということもあり、

結果が例年以上に求められる大会となります。一人一人が意識を高く持ち、一本一本をより

大事に日々の稽古に励んでいきたいと思います。 
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